



EN NL, GUARDIA NACIONAL DETIENE A PERSONA CON MÁS DE 670 BOLSAS CON POSIBLE CRISTAL, COCAÍNA Y MARIHUANA, LISTAS PARA SU VENTA

- Realiza hallazgo durante patrullajes de seguridad y prevención del delito en el municipio de Juárez

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, y para contribuir con la Estrategia Nacional de Prevención de Adicciones Juntos por la Paz, en acciones de combate al narcomenudeo realizadas en el estado de Nuevo León, personal de la Guardia Nacional (GN) detuvo a una persona en posesión de más de 670 bolsas con posible droga sintética cristal, así como cocaína y marihuana, listas para su venta.

El hallazgo se registró durante patrullajes de seguridad y prevención del delito en la avenida Santa Bárbara, en la colonia Valle de Santa Isabel del municipio de Juárez, donde guardias nacionales se percataron de que un vehículo circulaba a exceso de velocidad, lo que representaba un riesgo para transeúntes.

Ante este hecho, los integrantes de la Guardia Nacional dieron alcance al conductor, para notificar su falta de precaución. Al aproximarse al vehículo se percataron de que en el asiento del copiloto había una bolsa transparente con hierba verde y seca con las características propias de la marihuana.

Por lo anterior, solicitaron a la persona que permitiera realizar una inspección a su unidad, a lo que accedió voluntariamente.

Dentro del vehículo localizaron más de 670 bolsas pequeñas con distintas cantidades de posible droga sintética cristal, así como cocaína y hierba verde y seca con las características propias de la marihuana, por lo que fue detenido.

En el sitio le fue leída la Cartilla de Derechos que Asisten a las Personas en Detención, se realizó su inscripción en el Registro Nacional de Detenciones y, junto con el vehículo y el posible narcótico, fue puesto a disposición ante la agencia del Ministerio Público en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía para erradicar en el país el traslado y la distribución de todo tipo de sustancias que afecten la salud de la población.



#LaGuardiaNacionalEstáContigo

